



López Obrador revela que olvidó agregar un tema muy importante a su Reforma Judicial: “A ver si algún legislador puede”

El presidente dedicó gran parte de la mañanera a abordar el paro de trabajadores del PJF y la iniciativa de reforma que discutirá el Congreso

Por **Olivia Vázquez Herrera**



En pleno **paro de labores** de trabajadores y próximamente de jueces y magistrados del **Poder Judicial de la Federación** (PJF) que están en contra de la **reforma** propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, éste dedicó gran parte de la mañanera a minimizar las protestas y reiterar que esta iniciativa no afectará a la base trabajadora.

Sin embargo, tras una explicación extensa de la reforma por parte de la titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), **Luisa María Alcalde** Luján, **AMLO** cayó en cuenta que **omitió un punto importante** en su propuesta, la cual ya cuenta con un **dictamen** que incluye más de 100 modificaciones y el cual será discutido próximamente en el **Congreso** de la Unión.

[López Obrador revela que olvidó agregar un tema muy importante a su Reforma Judicial: “A ver si algún legislador puede” - Infobae](#)